



第2学期がスタートしました！

第2学期がスタートしました。今年度は、夏休みが約2週間しかなかったということで、なかなか御家族の計画を立てにくかったとともに、新型コロナウイルス感染症の影響もありいろいろな場所に行くことについてもためらいがちになってしまったのではないのでしょうか。

そのような中、8月24日(月)に、子どもたちが元気に登校できたことを大変うれしく思います。これも、保護者の皆様の適切な御対応のお陰と思っております。心より感謝申し上げます。

始業式では、子どもたちに3つのことを話しました。①健康第一 ②自分の考えをもつ ③目標を具体的に立てるの3つです。

特に、2つ目の自分の考えをもつにつきましては、新型コロナウイルス感染症の対策もそうですが、「周りがそうしているから」、「そう言われたから」等安易に周りに合わせることを重要視するのではなく、自分なりの考えを明確にもつことを大切にするので、適切な判断力を子どもたちに培い、尚且つ自分が将来どんな人間になりたいのかという思いにつなげてあげられたらと考えております。

御家庭でも、お子さんの考えを大切に育てあげた上で、大人の立場としてのアドバイスをしてあげていただければと思います。



鼓笛の練習がスタートしました！



2学期に入り、鼓笛の練習が本格的にスタートしました。子どもたちは、少しでも良い演奏に仕上げようと一生懸命練習に取り組んでいます。特に、5・6年生の思いは強く、朝登校した後に、自主的に朝練を行う等、とても意欲的に練習に取り組んでいます。

そんな子どもたちのために、保護者の方々に披露する場をきちんと設けてあげたいと考えております。

素晴らしい演奏になると思いますので、是非御期待ください！



【校長のつぶやき】

- 布施まどかさんは、放課後の陸上練習に一生懸命取り組んでいます。動きがいいので、練習中にほめられていました。丁寧に取り組む人は、どんどん成長していくのですね。

